



El Doctor Ángel Jiménez Colón nació en Filadelfia, Pensilvania, de padres puertorriqueños, naturales del pueblo de San Sebastián. Se crió en Bayamón, Puerto Rico, donde cursó sus estudios primarios y secundarios en el sistema de educación pública, graduándose de la escuela superior Papa Juan XXIII de dicha ciudad. Posteriormente, culminó un Bachillerato en Artes con concentración en Justicia Criminal de la Universidad Metropolitana (ahora Sistema Universitario Ana G. Méndez), graduándose Cum Laude en el 2010. En el 2012 completó una Maestría en Administración de Empresas con concentración en Gerencia y Liderazgo Estratégico, graduándose Suma Cum Laude. En el 2021 culminó un Doctorado en Educación con concentración en Liderazgo Organizacional de Nova Southeastern University. Para complementar su preparación en el área de Manejo de Emergencias, en el 1988 completó un curso como Técnico de Emergencias Médicas del Colegio de Profesionales de la Salud de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Río Piedras.

Jiménez se ha capacitado en los siguientes adestramientos: Búsqueda y Rescate; Manejo de Materiales Peligrosos; Entrenador para Trabajadores en Áreas de Desastre; Respuesta a Incidentes Terroristas; Incidentes con Armas de Destrucción Masiva; Cursos de la Agencia Federal para el Manejo de Emergencias de Emergencias (IS-100, 200, 300, 400, 700, 800); entre otros.

Su carrera profesional comenzó en el 1988, trabajando en el Área de Patología del Instituto de Ciencias Forenses de Puerto Rico. Para el año 1990, ingresó a la Policía de Puerto Rico, asignado a trabajar en investigaciones de narcotráfico en calidad de agente encubierto, logrando desarticular varias organizaciones a nivel estatal y federal. Como resultado de estas investigaciones, fue seleccionado como Agente Investigador del Año del Negociado de Drogas, Narcóticos y Control del Vicio en 1991. También se desempeñó como Manejador de Canes dentro de la División Canina en la Policía. En 2001 se laboró en la División de Arrestos Especiales y Extradiciones de la Sección de los Diez Más Buscados de Puerto Rico. En el 2002 trabajó como Operador Táctico de Respuesta Especial (Special Operation Response Team), de la Región Policiaca de Bayamón. Del 2004 al 2010 trabajó en la Agencia Municipal para el Manejo de Emergencias y Desastres de la Ciudad de Bayamón, atendiendo diferentes emergencias como: tormentas tropicales; incendio en las facilidades de Suárez Toys House; fuego en la industria petrolera Capeco; accidentes de tránsito graves; derrumbe en la carretera 167 que impidió el tránsito por varios días; y estuvo a cargo del desalojo de personas del derrumbe del mogote en Villa España. Logró el establecimiento de las guías de cumplimiento sobre el Sistema Nacional de Manejo de Incidentes (NIMS, por sus siglas

en inglés) y la construcción de una torre de “rapelling”, la cual es utilizada por otras jurisdicciones, tanto municipales, estatales y federales.

En el año 2010, fue nombrado Comisionado de la Policía Municipal de Bayamón. Durante su dirección, dirigió proyectos de avanzada como la creación de un equipo táctico (SWAT) a nivel municipal, en donde estableció acuerdos de colaboración con otras jurisdicciones, tales como Los Ángeles Police Department (SWAT Unit), Minneapolis Police Department (SWAT unit) y Orlando, Florida (Orange County SWAT unit). Estos acuerdos lograron la certificación del equipo en técnicas de rescate de rehenes, penetración de estructuras de alto riesgo, intervención vehicular de alto riesgo, entre otros. Además, durante su desempeño como Comisionado de la Policía Municipal, dirigió interinamente el Departamento de Medicina Pre Hospitalaria.

Otros de los logros del Dr. Jiménez es la creación del Centro de Adiestramiento Virtual de 180 grados, siendo la única jurisdicción en Puerto Rico con este tipo de tecnología en este ángulo de visión. Este centro ayuda en anticipar posibles reacciones en situaciones como incidentes de tirador activo; incidentes de intervenciones vehiculares y situaciones de emergencia.

En febrero del 2023, el alcalde de la Ciudad de Bayamón, Hon. Ramón Luis Rivera Cruz, designó al Dr. Jiménez como Gerente del Departamento de Seguridad Pública, en donde tendría a cargo la sobrilla de los componentes de la Policía Municipal, la Agencia Municipal para el Manejo de Emergencias y Desastres, y el Departamento de Medicina Pre Hospitalaria y Desastres (DIPHOM, por sus siglas en inglés). Durante su dirección, ha liderado iniciativas en la utilización de nuevas tecnologías para los componentes de seguridad y manejo de emergencias, tales como el uso de drones autónomos para

patrullaje, el uso de drones de tecnología avanzada para carga con el propósito de poder llevar suministros, medicamentos y cualquier otro particular en materia de primera necesidad a lugares donde no se pueda tener acceso inmediato. También, lideró la implementación del Sistema de Foto Lectura de Tablillas, siendo la primera jurisdicción municipal con cobertura en vías primarias y secundarias, integrando el uso de inteligencia artificial para el análisis de búsquedas y recopilación de datos. Bajo la iniciativa del Alcalde de Bayamón, Jiménez coordinó, lideró y supervisó tres ejercicios a gran escala (Full scale exercise) sobre terremotos que comenzaron con un adiestramiento del personal de primera respuesta municipal y terminaron con la implosión de tres diferentes edificios en desuso que simularon un terremoto a gran escala. De esta manera, se pudo medir la capacidad de respuesta de los primeros respondedoras municipales bajo un escenario posiblemente real pero controlado.

El 27 de febrero de 2025, el Dr. Jiménez fue nominado por la gobernadora Hon. Jenniffer González Colón como Comisionado Designado del Negociado para el Manejo de Emergencias y Administración de Desastres (NMEAD).

Es padre de cinco hijos y abuelo de cuatro nietos. Ha dedicado su carrera profesional al área de la seguridad pública, manejo de emergencias y desastres, demostrando su compromiso y su entrega en el servicio público.